
La protesta
Lavoratori Safilo
domani al via
di Longarone
Dopo aver"cantato" a
Sanremo, la questione
Salilo inl'orca la bicicicttave
domani sale alla ribalta del
Giro d'Italia.0 il, Osi et''il
hanno annuncialo un
presidio in piazza Umberto
I a Lunga rotte per
«rompere un silenzio che
dura da troppo».
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La provincia in rosa per il Giro
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La rabbia Safilo
davanti ai ciclisti.
presidio in piazza
per farsi sentire
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Il Giro d'Italia in provincia

La rabbia Safilo
davanti ai ciclisti,
presidio in piazza
per farsi sentire
>Dopo Sanremo la protesta dei 470 lavoratori domattina
a Longarone. Marra: «Opinione pubblica da sensibilizzare»

LA MANIFESTAZIONE

BELLUND Dopo aver "cantato" a
Sanremo. la questione Safilo in-
forca la bicicletta e domani sale
alla ribalta del Giro d'Italia. Cgtl,
Cisl e Uil hanno annunciato ieri
di aver organizzato per venerdì
26 maggio un presidio In piazza
Umberto la Longarone per «rom-
pere un silenzio che attorno alla
questione Safilo si è fatto davvero
assordante» dice Giampiero Mar-
ra (Cgil). L'appuntamento è alle
9, ben due oree mezza prima del-
ta partenza della diciannovesima
tappa che scatterà dalla zona Mal-
com. D[ qui il gruppone salirà in
centro e transiterà proprio per
piazza Umberto 1. Sarà questo Il
momento della massima visibili-
tà ma non è escluso che la presen-
za delle rappresentanze del tre
sindacati possano essere intervi-
stati e venga data loro la parola
anche prima.

«RICHIAMARE L'ATTENZIONE»
-Abbiamo deciso insieme -

spiega Marra - Cgil Cisl e Ull - di
fare un presidio in occasione del-
la tappa, In centro a Longarone.
Saremo presenti dalle 9 e rimar-
remo li fino aquando sarannoria-
perte le strade». Lo scopo è chia-
ro: «Intendiamo sensibilizzare
l'opinione pubblica chiedendo a

gran voce ciò che da tempo abbia-
mo messo al centro della nostra
azione: chiarezza sulla questione
Safilo, chiarezza per i 470 operai
che non sanno cosa sarà di loro e
continuità occupazionale. Dob-
biamo arrivare al più presto pos-
sibilea sapere qualesarà il futuro
della Safilo. Vogliamo attirare
l'attenzione dell'opinione pubbli-
ca su quello che sta accadendo. O
meglio: su quello che non sta ac-
cadendo perché ora attorno a Sa-
filo vi èun silenzloassordante

NO ALLA CHIUSURA
Non va dimenticato che la par-

tenza del Giro parte da Longaro-
ne è un omaggio al 60' anniversa-
rio dei fatti del Vajont. E come è
stato più volte ribadito. chiudere
una fabbrica a Longarone in que-
sta ricorrenza sarebbe davvero
una beffa. SI tratterà di un presi-
dio statico. con i rappresentanti
dei tre sindacati che saranno a
Longarone con le rispettive ban-

«UN SILENZIO
CHE SI E FATTO
DAWERO
ASSORDANTE
ATTORNO AL FUTURO
DELL'AZIENDA»

d [ere. L'iniziativa - l'a utorizzazio-
ne concessa è per trenta persone
- è stata comunicata a Prefettura.
Dlgos e sindaca Il Giro ed anche
il Tour sono stati spesso utilizzati
come cassa di risonanza per atti-
rare l'attenzione su questioni so-
ciali e occupazionali. Magari con
azioni dimostrative capaci anche
di infastidire o fermare la corsa.

IL PRECEDENTE DI IDEAL
-Se abbiamo intenzione dl boi-

cottare il Giro? In nessun modo -
spiega sempre Marra - e non vo-
gliamo che questo accada. Ma noi
rispondiamo delle nostre azioni.
non sappiamo quello che faranno
altri». Ed anche in provincia di
Belluno il Giro ha già accolto pro-
tese di altri lavoratori. Era ii mag-
gio del 2021 quando un gruppo di
lavoratori della Ideai Standard sa-
li sino a Cortina, quel giorno ani-
vo di tappa. La fabbrica quel gior-
no chiuse ed oltre ai due pullman
organizzati dai sindacati, molti
operai parteciparono alla manife-
stazione che, come quella di do-
mani. aveva lo scopo di dare visi-
bilità internazionale alla verten-
za. Urta vetrina che Safilo ha già
avuto a febbraio quando il sinda-
co Roberto Padrin e alcuni lavora-
tori furono ospiti nella club hou-
se Dolomiti Bellunesi in occasio-
ne del festival di Sanremo.
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LA VERTENZA Da mesi si discute di un possibile futuro
della Safilo ma a oggi nessuno ha ancora una risposta ufficiale
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